



## 地域に貢献 地域で活躍

普段、地域の皆様に支えられている土肥小中一貫校の子供たち。今回は、地域に貢献しようと、「ふるさと祭り」と「キッチンカー祭り」に参加しました。



用意していた100個のびわ石鯛は完売することができました。

また、1～4年生が合唱で参加しました。1・2年生、3・4年生が桜翔祭で歌った曲をそれぞれ披露し、その後、1～4年生で愛唱歌を歌いました。希望者の参加で、少し人数が少なかったのですが、大変きれいな歌声を響かせました。

続いて、11月23日(土)には、土肥金山キッチンカー祭りが行われ、5～8年生(希望者)が出演



まず、11月3日(日)、旧土肥小学校で「ふるさと祭り」が開催され、9年生がとびうお学習で取り組んできた「びわ石鯛のパッケージ」の石鯛を販売しました。「自然療法サロンミモザ」の新田様や地域づくり協議会等、地域の皆様のご協力のもと、

し、「阿波踊り～ボディスラップ～南中ソーラン」の演技を披露しました。体育の部の時より人数は少なくなりましたが、声は大きくて動きも揃っていて、迫力十分で素晴らしい演技でした。お客さんからも大きな拍手が鳴り止みませんでした。

## 土肥のよさを生かして

11月29日(金)、「良さや特色を活かした学校を目指して」を議題に、生徒総会が行われました。今回は、地域の方々の代表として、学校運営協議会委員の皆様と民生児童委員の皆様に、生徒総会の様子を参観していただきました。



生徒総会の後には、「学校を語る会」を行い、各学部のリーダーである9年生・7年生・4年生に、話し合いをした内容を今後どのように具体的なものにしていくか、地域の方々から助言や意見をいただきました。土肥のよさを活かせるように、具体的な活動を展開していきたいと思っております。

地域の代表の皆様、子供たちへのご助言・ご意見をありがとうございました。

## 1月の行事予定

日	曜	行 事	給食	部活
1	水	冬季休業 元日	・	・
2	木	閉庁日	・	・
3	金	閉庁日	・	・
4	土		・	・
5	日		・	・
6	月		・	・
7	火	始業式(3校時終了後下校) 百人一首大会	なし 下校	×
8	水		○	○
9	木	定着度調査(前期課程) 学力調査(7,8年) 実力テスト(9年) 委員会活動 SC来校	○	×
10	金	読み聞かせ フッ素洗口	○	○
11	土		・	・
12	日		・	・
13	月	成人の日	・	・
14	火	なかよしタイム	○	○
15	水	クラブ活動4~6年 地球環境ミュージアムキャラバン~30日	○	○
16	木	避難訓練 代表委員会 7~9年プログラミング講座 SC来校	○	×
17	金	フッ素洗口	○	○
18	土		・	・
19	日		・	・
20	月	私立高入試面接練習(9年) 6時間目なし	○	×
21	火		○	○
22	水		○	○
23	木	男女共同参画講座(4,8年) 7~9年プログラミング講座	○	×
24	金	フッ素洗口	○	○
25	土		・	・
26	日		・	・
27	月		○	×
28	火	ふれあい集会 私立高入試願書受付(~29日)	○	○
29	水		○	○
30	木	委員会活動 PTA運営委員会	○	×
31	金	読み聞かせ SC・SSW来校 フッ素洗口	○	○

## 2月の行事予定

日	曜	行 事	給食	部活
1	土			
2	日			
3	月	新入生入学説明会	○	×
4	火	私立高校入試①	弁	○
5	水	私立高校入試②	○	○
6	木	代表委員会 SC来校日	○	×
7	金	授業参観(10歳の会・立志式) 学級懇談会	○	×
8	土			
9	日			
10	月	9年公立高面接練習 SSW来校日 6時間目なし	○	×
11	火	建国記念の日		
12	水	リレー会(+こども園) 東大生訪問~14日	○	○
13	木	1年びわ組交流会 SC来校日	○	×
14	金	読み聞かせ⑩ 9送会係会① フッ素洗口 私立高合格発表	○	○
15	土			
16	日			
17	月	6時間目なし	○	×
18	火	ふれあい集会⑧	○	×
19	水		○	×
20	木		○	×
21	金	学年末テスト フッ素洗口 6時間目なし	○	○
22	土			
23	日	天皇誕生日		
24	月	振替休日		
25	火	なかよしタイム⑦	○	×
26	水		○	○
27	木	委員会活動⑪ PTA運営委員会⑦	○	×
28	金	9送会係会② フッ素洗口 SC・SSW来校日	○	○

## 持久走記録会～川内優輝選手と走った～

12月6日(金)、晴天の中、持久走記録会が行われました。10月の下旬から朝や体育の時間に練習をしてきて迎えた本番でした。土肥・小土肥の地域づくり協議会のご厚意により、マラソンランナーの川内優輝選手を招いていただきました。川内選手は、児童生徒の全レースに参加し、全員と走ってくれました。学校の持久走で、トップアスリートと一緒に走る機会は滅多にありません。子供たちにとって、記念になる持久走になりました。



記録会の後には、講演会も開催しました。マラソン、スポーツについてだけでなく、川内選手の人となりにも触れることができ、大変有意義な講演会でした。

